
Мягкий знак на конце 
имён существительных 

после шипящих.



Два сапога- тара.

Лось человека не красит.

Голод- не щётка.

Ус хорошо, а два лучше.

Крутится как булка в колесе.

Два сапога- пара.

Ложь человека не красит.

Голод- не тётка.

Ум хорошо, а два лучше.

Крутится как белка 
в колесе.
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• На конце существительных женского 
рода после шипящих пишется ь.

•  Помощь, речь, ночь, печь, вещь, тишь.

• На конце существительных мужского 
рода после шипящих ь  не пишется.

 Нож, ключ, грач, овощ, мяч, багаж.



Вставить пропущенные 
буквы.

• Товарищ?, скрипач?, тиш?, 
калач?, плач?, душ?, реч?, 
мыш?, ёж?, мяч?, глуш?, 
рож?, печ?, вещ?, ключ?, 
ноч?, кирпич?, карандаш?, 
овощ?, плач?, дич?, 
молодёж?, помощ?, малыш?



СПИСАТЬ, ВСТАВЛЯЯ ПРОПУЩЕННЫЕ БУКВЫ.

•    Охотник н.чевал в домике л.
сника. В полноч(?) он услышал 
жалобный плач(?).

  Охотник накинул плащ(?) и вышел 
во двор. Прямо перед его глазами 
мелькнула летучая мыш(?). И 
снова повторился плач(?). Он 
понял, что это кричит сыч(?).

  





Определить падежи 
существительных.

• Любит кашу, идёт по улице, 
решает задачу, подошёл к 
дому, думаю о маме, вышел 
из магазина, горжусь 
Родиной, идёт дождь.



Голоден, как …

Надут, как….

Работает, как…

Упрям, как…


